



FKKAU TERIMA HIBAH 5 MINIBUS

Sopir Si Thole Dilarang Ugal-ugalan

GONDOKUSUMAN (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta memberikan hibah kendaraan minibus kepada koperasi Forum Komunikasi Kawasan Alun-alun Utara (FKKAU). Minibus itu untuk menambah operasional kendaraan wisata atau shuttle jeron beteng Kraton Yogyakarta Si Thole yang sudah ada selama ini. Pengemudi Si Thole diminta mematuhi peraturan lalu lintas dan dilarang ugal-ugalan.

"Kendaraan ini bantuan dari Pemda DIY kepada Pemkot Yogya. Lalu kami hibahkan kepada FKKAU," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti usai penyerahan hibah minibus Si Thole kepada FKKAU, Minggu (30/6).

Ada 5 unit minibus berwarna hijau dan berlogo Pemkot Yogyakarta yang dihibahkan. Minibus itu berkapasitas sekitar 14 penumpang. Minibus ini memiliki desain unik serupa angkutan kota tapi menggunakan pintu dan jendela berkaca pada bagian samping dan belakang.

Dia menyatakan kendaraan bantuan Pemda DIY itu dihibahkan ke FKKAU karena selama ini sudah mengoperasikan kendaraan wisata jeron beteng Si Thole. Tapi selama ini FKKAU secara mandiri mengadakan sendiri ar-

mada transportasi wisata jeron beteng itu.

Sebelum dihibahkan, Haryadi sempat mencoba mengendarai kendaraan hibah itu mengelilingi halaman air mancur Balaikota Yogyakarta beberapa hari lalu. Pihaknya berharap semua pihak mendukung kendaraan tersebut menjadi angkutan yang bersahabat bagi wisatawan. "Harapannya dengan kendaraan ini pelayanan wisata bisa lebih mudah dan lebih baik. Saya harap operasionalnya juga harus mengikuti rambu-rambu lalu lintas," imbuh Haryadi.

Sementara itu Sekretaris FKKAU Krisnadi mengapresiasi dan bersyukur dengan hibah minibus itu karena selama ini Si Thole jumlahnya belum ideal dengan potensi wisatawan ke dalam jeron beteng. Dia menyebut dalam sehari ada sekitar 2.000 penumpang menggunakan 11 armada Si Thole berkapasitas 7 penumpang.

Selama ini terminal utama Si Thole di Tempat Khusus Parkir Ngabean dan memiliki tiga halte di Kraton, Tamansari dan Senopati atau depan Bank Indonesia. "Untuk tarif rencana tetap sama dengan Si Thole pertrip dari satu titik poin ke titik poin Rp 5.000/penumpang," ujarnya.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005